## 大縄大会に向けチーム練習スタート!!

中間休みの大縄練習が始まりました。大体育館で2チーム、小体育館で1チームが 練習し、残りの1チームは和室で作戦会議を行っています。

慣れない低学年を中学年や高学年が優しくサポートする場面が見られます。「はい、はい」と言った声かけは感染防止のため行わないかわりに、手拍子でリズムをとってタイミングを合わせています。

1月18日には模擬戦を計画しています。チームで支え合い、楽しみながら仲間同士の絆を深めてほしいと思います。























2022/01/11 3 学期スタート!

## 3 学期が始まりました!!

13 日間の冬休みが終了し、1月7日3学期始業式を迎えました。子どもたちの元気な声が校舎に響き渡り、学校に活気が戻りました。大掃除で校舎をきれいにしたあと、始業式を行いました。校長から、3 学期はまとめの学期と同時に次の学年になるための大切な学期であること、力を伸ばすために「やり切る」「挑戦する」ことを大切にしようとの話がありました。寒い中でしたが、子どもたちは静かにしっかりと話を聞くことができました。次の学年で更に頑張れるよう基礎基本をしっかりと身に付けていけるよう指導支援していきたいと思います。





始業式のあとは、各学級、学活で宿題集めをしたり授業を行ったりしました。





